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例会日・毎週月曜日 12:30～13:30 

例会場・ホテルニューオータニ高岡 

創 立・1980 年 5 月 19 日 

認 証・1980 年 6 月 12 日 

国内創立順位・1489 

会   長  宮田 義弘 

幹   事  魚住 晃一 

会報委員長  長澤 貴士 

 

第 1751 回 例会 7 月 29 日（月） 

 

◇点 鐘 

◇ソング  〓省略〓 

 

◇幹事報告 

１） 次回、8月5日例会は早朝例会です。 

 

◇ニコニコBOX報告 

宮田会長：野尻さんのおかげで、高商三連覇しました。 

早川 勇君：宮田丸の出航をお祝いして。幹事、理事の

皆様、頑張って下さい。 

幸塚栄三君：テーブルミーティング、知らない店を紹介

していただき、海下さん有難うございました。 

宮崎外男君：夜間例会、大いにやってください。よろし

くお願いします。 

板坂敏雄君：藤井、海下、島さん、ドタキャン失礼しま

した。 

吉谷奈艶子君：先週はりさこに卓話の機会を与えてくだ

さりありがとうございました。英会話のイーオン

に 24 万払いましたが、英語のレベルはあの程度

です。今後の参考にしてください。 

最後にりさこが言い忘れたひとことがあります。 

「ふつつかな母ですが、よろしくお願いいたしま

す。」 

島 幸美君：先週の1グループミーティング、海下さん

段取りありがとうございました。とてもおいしか

ったです。 

野尻信晴君：高商優勝おめでとうございます。宮田さん

の顔とキジが飛び立つのが見えました。 

【今年度ニコBOX累計額 197,000円】 

 

◇出席報告  出席者 24名 メイクアップ済 0名 

◇本日のプログラム（担当：親睦活動） 

「新年度夜間例会（居酒屋例会）」於：ENJYU 

 参加：25名（事務局含む） 

 

 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
7/8 例会 

修正出席率 

1名 40名 82.76 ％ 85.29 ％ 

〓 ７月臨時理事会の報告 〓 

 

１．地区大会全員登録について・・・了承 

＊今般 2020-21 年度に当クラブからガバナーを輩出するに

あたり、当クラブ会員に全員登録をお願いする。 

【参考】 

＊これまでの登録について→別紙参照 

＊ガバナー事務所からの回答 

１）2018-19年度の地区大会に金沢ＲＣは全員登録と聞きま

したが、松本ガバナーエレクト以下、ガバナーエレクト

事務所所属の地区役員の登録はどのようにされました

か？（ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ、次期幹事、次期財務委員長など） 

→こちらは、ここがまだガバナーエレクト事務所でした

ので 2018-19 年度の地区大会は事務所からというより、 

金沢RCからの登録でした。（全員金沢RC所属ですので）

登録しても実際の参加は誰がされたかわかりません。 

 

２）同様に2019-20年度のための地区研修・協議会の登録 

は？松本ガバナーエレクト以下、ガバナーエレクト事務

所所属の地区役員の登録はどのようにされましたか？ 

（ガバナー、次期、財務委員長、副幹事など） 

→こちらは、全員登録でした。全員参加が基本でしたの 

で。 

３）2019-20年度の地区大会に金沢ＲＣは全員登録される 

と思いますが、松本ガバナー以下、ガバナー事務所所属の

地区役員の登録はどのようにされますか？（ガバナー、次

期、財務委員長、副幹事など） 

→恐らく、全員参加が基本なので全員だと思います。 

まだ、決まっていないです。 


